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令和２年度第２回喜多方市地域公共交通会議 会議録 

 

 

１ 開催日時  令和３年３月18日（木）午後3時30分～午後4時15分 

 

２ 開催場所  喜多方市役所ホール棟２階大会議室 

 

３ 出 席 者 

（１）委 員  25名 

   遠藤 忠一 委員  津田  弘幸 委員  林 浩一郎 委員  山内 富士夫 委員 

   五十嵐 武 委員   今井    誠 委員  渡部  幸博 委員  星   隆 委員   

山田 保道 委員    荻原 末吉 委員   安 田  茂 委員  今井 輝雄 委員  

齋藤 憲一 委員    横山 和也 委員  大竹 トモ子 委員   田 代  哲 委員    

越 戸  直 委員  原  弘 通 委員   渡辺 貴智 委員   五十嵐 敦 委員

渡部  和昭 委員  齋 藤  進 委員  猪瀬 秀一 委員  佐 藤  洋 委員 

   武藤 幸意 委員 

    

   ※欠席委員 ５名 

    澤 井  淳 委員   鈴木  敏生 委員  宍戸 紳一郎 委員  遠 藤  章 委員 

佐藤 秀樹 委員     

 

（２）事務局 

   事務局長（地域振興課長）     遠藤  紀雄  

   事務局 （地域振興課長補佐）    外島  誠司 

   同   （地域振興課副主任主査） 高 橋  孝  

   同   （地域振興課主査）    早川  直樹 

 

（３）オブザーバー 

関係市町村（福島県会津地方振興局、北塩原村、湯川村、西会津町、会津坂下町）公共交通

担当者４名、各総合支所住民課４名 

 

４ 配布資料 

 ・令和２年度第２回喜多方市地域公共交通会議次第 

 ・喜多方市地域公共交通会議委員等名簿 

・資料１ 予約型乗合交通に係る運行計画の一部変更について 

・資料２ まちなか循環線実証運行事業の進捗について 

・資料３ 高郷地区の公共交通再編に係る経過報告について 

・資料４ 喜多方市高齢者おでかけ助成事業について 

・資料５ 令和２年度歳入歳出補正予算（案）について 

 ・資料６ 令和３年度事業計画（案）について 

 ・資料７ 令和３年度歳入歳出予算（案）について 

 ・資料８ 令和３年度予約型乗合交通の運行計画（案）について 

 

５ 会議の経過 

 （１）開 会 

 （２）会長あいさつ 

   ・事務局より、各所属の人事異動により新たに就任した委員の紹介。 

   ・規約第８条第１項の規定により、会長である遠藤忠一委員が議長となり以下、議事進行

を行う。 
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 （３）報 告 

   ①予約型乗合交通に係る運行計画の一部変更について 

    ・事務局が資料１により説明。 

・議長が意見・質疑を求めたが、意見・質疑はなく「承認」となる。 

 

   ②まちなか循環線実証運行事業の進捗について 

    ・事務局が資料２により説明。 

    ・議長が意見・質疑を求めたが、意見・質疑はなく「承認」となる。 

 

   ③高郷地区の公共交通再編に係る経過報告について 

    ・事務局が資料３により説明。 

    ・議長が意見・質疑を求めた結果、以下の要望、質問があった。 

（委  員）  荻野線について、利用者が少ない状況もあり路線廃止ということもや

むを得ないものと感じている。また、廃止後は、新たに予約型乗合交通

みんべぇ号により（坂下町行きの）路線が継続されるということで、あ

りがたいと思っている。しかし、地域の住民の方々の中には荻野線が廃

止となることや、廃止後はみんべぇ号が坂下町まで運行となることを知

らない方も多くいる。 

        特に、資料３別紙の中でみると、これまでデマンド交通が運行してい

なかった「川井」「夏井」「西羽賀」「大田賀」の方々は、予約型乗合交通

の仕組みさえわかっていない状況であることから、なるべく早めに本再

編に関して、予約型乗合交通の仕組み（予約方法や利用の仕方など）も

含めて周知していただきたい。 

（議  長） 要望ということでよろしいか。 

（委  員） 要望である。 

（議  長）  先ほど、事務局より今後の再編スケジュール、予定について示された

が、地元の住民の方々への周知については非常に重要であることから、

ご意見、ご要望があった件については、十分に受け止めながら今後対応

していきたいと考えている。 

 

（委  員）  今回、市でイメージしている高郷地区の再編について、資料３別紙の

イメージには具体的な路線について明示されていないため、まだ何とも

言うことができないと思うが、仮に会津坂下町に向かう路線が、山都町

三津合地区を経由するとこいうことであれば、三津合地区の住民も利用

することが可能なのかどうか、また、今回の見直しについては高郷地区

が中心だと思うが、可能であれば一部山都地区のことも含めて検討する

ことができないか伺いたい。 

（事 務 局）  三津合地区からの利用については不可能なものではない。しかし、高

郷地区の再編に関しては、これから運行事業者と具体的な運行スケジュ

ール、時間などについて精査しながら詰めていくことになるため、まず

は高郷地区の再編がうまくいくよう優先して検討していきたいと考えて

いる。 

        詳細については、現時点ではこれ以上何とも言えないため、ご了承願

いたい。 

 

・議長がさらに意見・質疑を求めたが、意見・質疑はなく、承認された。  

 

 

④喜多方市高齢者おでかけ助成事業について 

    ・本事業は本市における高齢者への生活移動支援として令和３年度新規事業であることか
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ら、所管課長である市高齢福祉課長佐藤洋委員が資料４により説明。 

    ・議長が意見・質疑を求めた結果、以下の質問、意見があった。 

（委  員）  助成対象者について、「事業実施年度において７５歳に達するものを含

む」ということだが、本事業は令和３年５月１日から事業開始なので、

令和３年５月１日から令和４年３月３１日までに７５歳に達する者を含

むということでよろしいか？ 

（委  員）  本事業では、年度内に７５歳に達する方を対象としていることから、

事業開始である令和３年５月１日から令和４年３月３１日までに７５歳

に達する方を含む７５歳以上が対象となる。 

（委  員） 対象者はどのくらいいるのか 

（委  員） 約８，０００人が本事業の対象となる。 

 

（委  員）  本事業について、高齢者に配慮いただいた内容でとてもありがたいと

感じている。個人的には、まちなか循環線を１０回程利用しているが、

大きい車両なので足の悪い方には不便を感じることもあった。本事業で

は予約型乗合交通も利用できるということで喜んでいる。本事業につい

て老人会において報告し、利用について促していきたい。 

 

・議長がさらに意見・質疑を求めたが、意見・質疑はなく、承認された。  

 

 （４）議 題 

   ①令和２年度歳入歳出補正予算（案）について 

    ・事務局が資料５により説明。 

    ・議長が意見・質疑を求めたが、意見・質疑はなく「承認」となる。 

    

   ②令和３年度事業計画（案）について 

    ・事務局が資料６により説明。 

・議長が意見・質疑を求めたが、意見・質疑はなく「承認」となる。 

 

③令和３年度歳入歳出予算（案）について 

    ・事務局が資料７により説明。 

・議長が意見・質疑を求めたが、意見・質疑はなく「承認」となる。 

 

④令和３年度予約型乗合交通の運行計画（案）について 

    ・事務局が資料８により説明。 

・議長が意見・質疑を求めたが、意見・質疑はなく「承認」となる。 

・本日予定していたすべての案件が終了。 

 

 （５）その他 

    ・事務局より各種変更に伴う福島陸運支局への申請手続きについて説明。 

・その他意見・質疑を求めたが、意見・質疑なし 

 

 （６）閉 会 


